## **Catherine Riche**

Cette artiste autodidacte a exposé à l'Archipel en 2005 et 2006 (voir illustrations ci-dessous).

Elle y a présenté des images de corps, monochromes et mélancoliques. Voici la manière dont elle avait alors commenté son travail : « je suis une peintre expressionniste et mon sujet est centre sur le corps, matière originelle de notre vie psychique, émotionnelle. (...) Les déformations, les asymétries, les disproportions que je travaille sur les corps de mes personnages sont la marque d'une question intérieure et donc invisible. La nudité est omniprésente, c'est une présence lucide, le vêtement leur retirerait leur vérité originelle ».





